

Liebe Ehrenmitglieder
Liebe Freunde unseres Vereins

Das aktuelle Jahr steht bei der Jugendmusik Willisau und der Feldmusik Willisau im Zeichen des guten Kontaktes zwischen dem Nachwuchs und erfahrenen Musikern.

Ein guter Kontakt zwischen Feldmusik Willisau und Jugendmusik Willisau ist für beide Orchester wertvoll und wichtig. Darum werden wir ein gemeinsames Projekt in Angriff nehmen.

Normalerweise spielt die Feldmusik im Frühjahr ein symphonisches Konzert mit anspruchsvoller Blasorchestermusik, die Jugendmusik ihr traditionelles Jahreskonzert. Im Frühling 2014 empfangen wir unsere Gäste ausnahmsweise an einem gemeinsamen Konzertabend.

Dieses Konzert nutzen wir auch als Vorbereitung zur gemeinsamen Teilnahme am Walliser Kantonal-Musikfest in Martigny. Mehr erfahren Sie bei der Lektüre unseres Newsletters, viel Spass!

Herzliche Grüsse



André Marti
Präsident

Rückblick Jahreskonzert 2013

Intensiv haben wir uns vorbereitet, die Feldmusik wie auch der Canto Willisau. Der Mehraufwand für die Koordination der beiden Vereine hat sich bei weitem gelohnt. Ein wunderbares Konzert durften wir am 14./15. Dezember 2013 vor einem unglaublich grossen Besucheraufmarsch



Feldmusik und Canto am gemeinsamen Konzert

präsentieren. Bei der Kombination von klassischen Stücken und Filmmusik war für jeden Geschmack etwas dabei.

Generalversammlung 2014

Die GV fand am 29. März im Rathaus Willisau statt. Den offiziellen Teil hielten wir im ehrwürdigen Barocktheater ab, das Essen genossen wir anschliessend im Bürgersaal im Erdgeschoss. Das aktuelle Jahr war ein Wahljahr. Glücklicherweise hatten wir nur wenige Wechsel in Vorstand (neue Kassierin Ruth Scherrer) und Musikkommission (neues Mitglied David Oggier) zu vermerken. Auch alle anderen Ämter konnten erfreulicherweise fast ausschliesslich mit den Bisherigen wieder für 2 Jahre besetzt werden.

Fünf Mitglieder durften wir neu in den Verein aufnehmen: Erika Amrein, Michelle Schmidiger, Sarah Staffelbach, Nicole Theiler und Natalie Wiler. Zu neuen Ehrenmitgliedern ernannt wurden die abtretende Kassierin Carmen Hirschi sowie Roland Bernet nach 25 Jahren Mitgliedschaft im Verein. Nach einem feinen Essen klang der Abend unterhaltsam an der von den Tubisten und Posaunisten betriebenen Bar aus.

(Bilder zur GV:

www.feldmusik.willisau.ch/index.php/bilder)



Unsere neue Kassierin Ruth Scherrer

Wir gratulieren herzlich unseren Aktiv- und Ehrenmitgliedern:

70. Geburtstag:	Maria Kurmann (23. März)
65. Geburtstag:	Josef Kurmann (14. April)

Ein Jahr Gönner-Club der Feldmusik Willisau

Die Feldmusik hat vor einem Jahr einen Gönner-Club gegründet. Der Gönner-Club ist nebst der finanziellen Unterstützung des Vereines eine Möglichkeit, die Freunde und Fans der Feldmusik intensiver an unseren Aktivitäten teilhaben zu lassen. Die Clubmitglieder werden mit Vereinsinformationen versorgt und können von Konzerteintritten und Vereinsreisen der Feldmusik sowie von einem eigenen Clubanlass profitieren. Nach einem Jahr dürfen wir eine äusserst positive Bilanz ziehen. Der Club zählt bereits 40 Mitglieder. Erste Anlässe konnten erfolgreich durchgeführt werden. Alle Ziele, die wir uns fürs erste Jahr gesteckt hatten, wurden bei weitem übertroffen!

Der Gönner-Club wird von Franz Burri geführt. Allfällige Interessenten können sich bei ihm oder beim Präsidenten André Marti melden.

(Infos zum Gönner-Club:

<http://www.feldmusik.willisau.ch/downloads/goennerclub.pdf>)

Symphonisches Konzert der Feldmusik, zusammen mit dem Jahreskonzert der Jugendmusik

Am 17. Mai 2014 erwartet die Besucher ein besonderes Konzert: die Jugendmusik spielt ihr Jahreskonzert gemeinsam mit dem symphonisches Blasorchester-Konzert der Feldmusik. Dieses gemeinsame Konzert ist der Auftakt zu einem grösseren gemeinsamen Projekt, der gemeinsamen Reise ins Wallis.



Jugendmusik und Feldmusik spielen unter anderem die jeweiligen Selbstwahl- und Aufgabenstücke des Musikfestbesuches in Martigny. Abschliessen werden wir den Konzertabend mit zwei Stücken, die wir als vereintes Orchester gemeinsam spielen werden.

Dieses besondere Erlebnis wird die Vorfreude auf die Reise ins Wallis entfachen und anheizen. Die Jugendmusik Willisau und die Feldmusik Willisau laden Sie herzlich ein, dieses Erlebnis mit uns zu teilen!

(Konzertprogramm:

www.feldmusik.willisau.ch/downloads/programm.pdf)

Teilnahme am Walliser Kantonal-Musikfest in Martigny, Musikreise mit der Jugendmusik Willisau



Die Jugendmusik und die Feldmusik am letzten gemeinsamen Marschmusikauftritt 2007 in Scuol

Am Samstag, 7. Juni reisen die Jugendmusik und die Feldmusik Willisau gemeinsam nach Martigny zum Walliser Kantonal-Musikfest. Am Vormittag spielt die Jugendmusik den Konzertvortrag in der 2. Stärkeklasse, am Nachmittag die Feldmusik in der 1. Klasse. Am Vorabend wird wiederholt, was wir 2007 in Scuol bereits schon mal sehr erfolgreich versucht haben: beide Orchester spielen gemeinsam die Marschmusik.

Nach den musikalischen Vorträgen und dem obligaten Fest danach werden wir aber nicht gleich wieder nach Hause reisen. Wir benutzen die Gelegenheit, um die Umgebung von Martigny in einer Musikreise bis am 9. Juni besser kennen zu lernen. Dafür haben die beiden Reiseführer Beatrice Bürgi und Hanspeter Zimmermann ein abwechslungsreiches Programm zusammengestellt. Nebst Ausflügen und Besichtigungen steht natürlich auch ein Besuch auf einem Weingut auf dem Programm.

Auf dieses Erlebnis freuen wir uns sehr, davon werden wir bestimmt wieder jahrelang erzählen können!

Vorschau 2014:

17. Mai	Symphonisches Konzert der Feldmusik Willisau, gemeinsam mit der Jugendmusik Willisau
7.-9. Juni	Teilnahme am Walliser Kantonal - Musikfest in Martigny, mit Musikreise
19. Juni	Prozession Fronleichnam
22. Juni	Prozession Ablassfest
27. Juni	Abschlusshöck und Ständchen
26. Juli	Sommerreisli
16. Aug.	Band-Night der Jugendmusik
24. Aug.	Familienpicknick
18.-20. Okt.	Kilbi, Bar und Plüschbärenstand
14./15. Nov.	Lotto in der Festhalle
13./14. Dez.	Jahreskonzerte in der Festhalle